

# DELIK HUKUM

## Polsek Karangtengah Sambangi Kepala Gudang PT SNS dalam Kegiatan DDS

Cianjur - [CIANJUR.DELIKHUKUM.ID](http://CIANJUR.DELIKHUKUM.ID)

Jun 13, 2024 - 09:50



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Karangtengah Polres Cianjur melakukan kunjungan sambangi dan DDS (Dialogis, Dialogis, dan Silaturahmi) ke Sdr. Adul, kepala gudang PT SNS. Kegiatan ini dilaksanakan dalam upaya untuk membangun hubungan yang baik antara kepolisian dengan pihak industri di wilayah Karangtengah serta untuk menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar lingkungan perusahaan. Kopol Rachmat Hamdan, S.H., Kapolsek Karangtengah, memimpin langsung kegiatan tersebut dengan didampingi oleh sejumlah anggota Polsek Karangtengah. Mereka menyampaikan berbagai informasi terkait upaya pencegahan dan penanggulangan tindak kriminalitas yang mungkin terjadi di sekitar area perusahaan. "Dalam kunjungan ini, kami

berdialog dengan Sdr. Adul dan pihak manajemen PT SNS untuk saling berbagi informasi terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar gudang perusahaan. Kami juga memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas untuk menjaga situasi agar tetap kondusif," ungkap Kopol Rachmat Hamdan, S.H., saat ditemui dalam kegiatan tersebut. Kegiatan sambang dan DDS ini juga menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Karangtengah dalam menjaga sinergi dan kerjasama yang baik dengan seluruh pihak terkait, termasuk industri dan perusahaan-perusahaan di wilayah hukumnya. Hal ini sejalan dengan upaya Polres Cianjur di bawah komando Kapolres AKBP Aszhari Kurniawan, SH. S.I.K. M. Si., untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan masyarakat secara menyeluruh. Kapolres Cianjur, dalam kesempatan yang sama, menyampaikan apresiasi atas inisiatif dan dedikasi Polsek Karangtengah dalam menjalankan tugasnya. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun sinergi antara kepolisian dengan pihak industri serta masyarakat. Dengan kerjasama yang baik, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua pihak," ujar Kapolres.